
Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von chef 2000 - 05.11.2008 18:16
_____________________________________

Nach einem guten Start in die Saison findet sich die Karlsruher Mannschaft, nach der zweiten Begegnung, im oberen
drittel der Regionalliga mit 210 Punkten Differenz wieder. Eine gute Bilanz mit groÃŸer Freude fÃ¼r die Investoren, die
jedoch auf Kosten der restlichen Regionalligamannschaften ausgetragen wird. 

Doch es tut sich was! Der restliche Spielbetrieb beginnt sich zu wÃ¤hren.
Die Gefahr fÃ¼r Spieler, denen sie zu meist in den Begegnungen schutzlos ausgeliefert sind, ist fÃ¼r manchen Trainer
zu hoch. Da diese Mannschaft mit allem anderen als Regionalspielern auftritt. 
So ist die logisch Konsequenz: Zu den Spielen mit dem Karlsruher SV die Gegner gar nicht erst antreten zu lassen.
Somit werden zwei Fliegen mit einer Klappe geschlagen, laufende Kosten fÃ¼r den Einflug von Spieler die extra zum
Spiel herbei geschafft werden, bleiben und die Niederlage fÃ¤llt nicht hÃ¶her wie 50:0 aus, zudem kriegen sie nicht die
maximal zuholenden 5 Punkte.

Was zu viel ist, ist zu viel. Die Regionalliga ist sich einig und die kommende Partie gegen Karslruhe SV solle mit TV
Pforzheim bestritten werden, welche am Samstag, den 8.11., dieses Vorhaben einleitet.
Wir dÃ¼rfen gespannt sein, welche Reaktionen es seitens des Karlsruher SV geben wird.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Maxmaster - 05.11.2008 19:12
_____________________________________

Da musst Du mir aber nochmal ein wenig was erlÃ¤utern:

... die jedoch auf Kosten der restlichen Regionalligamannschaften ausgetragen wird.


- wie sehen denn diese Kosten aus ?


Die Gefahr fÃ¼r Spieler, denen sie zu meist in den Begegnungen schutzlos ausgeliefert sind...

- Das klingt ja so als wÃ¤re ein Haufen Houligans mit Brechstangen auf Euch los gegangen ! Wenn Karlsruhe wirklich so
hochklasse Spieler eingeflogen hat kann ich mir nicht vorstellen dass die so etwas nÃ¶tig haben. Die faulsten Spiele mit
den meisten SchlÃ¤gereien habe ich immerhin noch gegen Regio/Verbandsliga Teams erlebt. Spiele gegen Erstligisten
verlaufen meist tadellos (und die HÃ¤rte die das Rugby Spiel an sich entfaltet sollte eigentlich jeder ab kÃ¶nnen!?)


So ist die logisch Konsequenz: Zu den Spielen mit dem Karlsruher SV die Gegner gar nicht erst antreten zu lassen.

- Die meisten Regionalligsten werden in Ihrere sportlichen Laufbahn nie wieder die Chance haben gegen ein richtig
hochklassigen Gegner zu spielen. Wieso diese Chance verschenken (sofern Karlsruhe denn diesen Anspruch
Ã¼berhaupt erfÃ¼llt)? Wo ist denn da der sportliche Ergeiz?


Prinzipiell stehe ich dem Karlsruher Ansatz ziemlich kirtisch GegenÃ¼ber (finde ihn fast schon lÃ¤cherlich). Deine
Reaktion ist allerdings nicht im geringsten besser ...

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von SaubÃ¤r - 05.11.2008 21:46
_____________________________________

...die Niederlage fÃ¤llt nicht hÃ¶her wie 50:0 aus, zudem kriegen sie nicht die maximal zuholenden 5 Punkte

Aber fÃ¼r Nicht-Antreten gibt es zwei Minuspunkte - glaube ich!

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von WRS - 06.11.2008 08:09
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_____________________________________

Das hÃ¶rt sich fÃ¼r mich nach einer Menge Frust an. Als RheinlÃ¤nder bin ich mit den Befindlichkeiten in BW nicht
vertraut, deshalb wÃ¤re ich um weitere KlÃ¤rung dankbar:

Ist der Frust deshalb da, weil Karlsruhe in der Vergangenheit in einer Spielgemeinschaft aufgefangen wurde und sich
nun anschickt die RL alleine aufzumischen? Oder das die Sponsoren die anderen Vereine der SG nicht "bedenken", also
fehlende Dankbarkeit? Oder gibt es Gefahr fÃ¼r die eigenen AufstiegstrÃ¤ume?
Was heiÃŸt denn "schutzlos"?
Wieviele Verletzungen durch die LegionÃ¤re hat es denn bisher gegeben? Meiner Erfahrung nach sind die meisten
Verletzungen in der RL auf mangelnde Kondition zurÃ¼ck zu fÃ¼hren.

Im Ãœbrigen finde ich es grundsÃ¤tzlich gut, wenn ein Verein Sponsoren auftreibt. Warte doch einfach ab, wie sich die
Situation entwickelt. Bestenfalls spielt Karlsruhe nÃ¤chste Saison in der 2.BL, dann ist doch wieder "Ruhe" in der RL BW...

============================================================================

Aw: Karlsruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von UvY - 06.11.2008 08:54
_____________________________________

Um die UmstÃ¤nde weiter aufzuklÃ¤ren:

Fakt ist, dass Karlsruhe momentan mit den Eingeflogenen Spielern eine GesetzslÃ¼cke in den RBW Statuten ausnutzen
kann die es in den restlichen LandesverbÃ¤nden, deutschlandweit und international so nicht gibt.
Problematik ist, dass die Regionalliga in Deutschland nach wie vor momentan unter anderem noch eine Liga ist fÃ¼r
Start up Teams und somit auch Rugbyneulinge. Heilbronn ist nachdem Spiel gegen Karlsruhe mit einigen Verletzten vom
Platz gegangen was unter anderem auf die harte Spielweise und das hohen Niveau der Gegener zurÃ¼ckzufÃ¼hren
war. Man kann sich jetzt darÃ¼ber streiten und sagen wer dass nicht abhaben kann soll kein Rugby spielen aber wie
immer gibt es eine Kehrseite. Heilbronn hat im weiteren Verlauf das Spiel gegen Freiburg unter anderem auf Grund der
Verletzungen deutlich verloren, da Heilbronn als kleines Team (wie einige andere Regionalligamannschaften auch) nicht
Ã¼ber die KapazitÃ¤ten verfÃ¼gt Stammspieler ohne gÃ¶ÃŸere Probleme zu ersetzen. Wenn es noch schlimmer gekommen
wÃ¤re hÃ¤tte Heilbronn vielleicht sogar nicht einmal gegen Freiburg antreten kÃ¶nnen. Darunter wÃ¼rde der ganze
Spielbetrieb in der Regionalliga leiden.
Pforzheim hat momentan durch den regulÃ¤ren Spielbetrieb schon einige Verletzte zu verzeichnen was natÃ¼rlich auch
normal ist in einer laufenden Saison. Leider sind die Verletzten gerade die erfahrene und Ã¤lteren Spieler, so dass man
den Kader mit sehr jungen und unerfahrenen Spielern auffÃ¼llen mÃ¼sste. manche dieser jungen Spieler spielen nun
mehr vielleicht gerademal seit 3 Monaten bis zu einem Jahr Rugby. Dies sind sozusagen richtige Rugbyfrischlinge
(Rottweil besteht z.B. fast nur aus solchen Spielern) Vor diesem Hintergrund will man um die Jungen Spieler zu
schÃ¼tzen und langsam an den Sport ranfÃ¼hren zu kÃ¶nnne Sie nicht gegen Halbprofis verheizen. Klar ist dass es
schon ein deutlicher Unterschied ist wenn zwei durchschnitts Regionalligaspieler aufeinander prallen und zwei
Bundesligaspieler. Das Niveau ist einfach ein anderes. Das Spiel ist vielleicht sauberer aber die TAcklings und
Kontaktsituationen sind einfach hÃ¤rter.
Vor diesem Hintergrund stellt sich die Frage ob die Mannschaft gegen Karlsruhe antreten sollen und so den regulÃ¤ren
Spielbetrieb (durch die hÃ¶here Gefahr an Verletzungen) gefÃ¤hrden oder sich das Spiel gegen Karlsruhe schenken und
lieber gegen die MAnnschaft antreten die den Rugbysport durch junge EigengewÃ¤chse voranbringen. Und gegen die es
auch Sinn und SpaÃŸ macht zu spielen und der Spielverlauf offen ist. Ich denke gerade fÃ¼r Junge Spieler ist eine 100:0
Niederlage ein harter Schlag.

GrÃ¼ÃŸe

============================================================================

Aw: Karlsruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von mfreitag - 06.11.2008 09:15
_____________________________________


Fakt ist, dass Karlsruhe momentan mit den Eingeflogenen Spielern eine GesetzslÃ¼cke in den RBW Statuten ausnutzen
kann die es in den restlichen LandesverbÃ¤nden, deutschlandweit und international so nicht gibt.


kannst Du mal bitte erlÃ¤utern, um was fÃ¼r eine GesetzeslÃ¼cke in den RBW Statuten es sich hier handelt.

============================================================================
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Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Hase - 06.11.2008 09:16
_____________________________________

ich sage nur ein wort: ligareform. formt endlich regiopnalligen, die diesen namen verdienen. fÃ¼r neue teams kÃ¶nnten
dann verbandsligen der richtige ort sein (stichwort: start-up-teams). denn so besteht immer wieder die gefahr, dass
neulinge auf gestandene bl-spieler stoÃŸen, die aus der 2. liga abegestiegen sind (stichwort: neuling vs. bl-spieler).

ansonsten finde ich dieses ansinnen Ã¤uÃŸerst befremdlich ...

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von UvY - 06.11.2008 09:37
_____________________________________

@mfreitag

nach irb, drv regeln und den regeln in allen anderen LandesverbÃ¤nden dÃ¼rfen AuslÃ¤ndische Spieler nur Spielen wenn
sie die sogenannte IRB Clearance habe. Durch diese Clearance wird bestÃ¤tigt, dass die Spieler momentan fÃ¼r keinen
anderen Verein spielen und somit spielberechtigt sind, noch nie beim dopen erwischt worden oder kriminell auffÃ¤llig
geworden sind.
Nach rbw regeln wird diese clearance nicht benÃ¶tigt, weil vor einigen Jahren die Vereine darÃ¼ber abgestimmt haben.
Seit dem brauch man die Clearance in BW nicht. #

Somit kann man Spieler einsetzen die nach den sonstigen regeln nicht spielberechtigt sind, weil sie z.B. schon fÃ¼r
einen anderen Verein spielen.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von UvY - 06.11.2008 09:42
_____________________________________

@ Hase

guter Ansatz nur dazu brauchst du in Deutschland erstmal die nÃ¶tigen Mannschaften und Spieler. Und momentan ist es
Ã¤uÃŸerst lobenswert, dass in den Regionalligen ein einigermaÃŸen regulÃ¤rer Spielbetrieb ohne grÃ¶ÃŸeren Spielabsagen aus
Spielermangel stattfindet.
Es gab auch schon andere zeiten.
Weiteres Problem ist die verfÃ¼gbarkeit von Schiedsrichtern. Momentan kannst du dich glÃ¼cklich schÃ¤tzen wenn du bei
circa jedem 3. Regionalligaspiel einen richtigen Schiedsrichter da hast, der auch fÃ¤hig ist das Spiel gut und kontrolliert zu
leiten. 
Meist pfeift sonst ein Trainer der beiden MAnnschaften, ein frÃ¼herer Spieler eine Mannschaft oder wer sonst grad
greifbar ist.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Aile - 06.11.2008 09:59
_____________________________________

Ich halte diese Entscheidung fÃ¼r Ã¤uÃŸerst bedenklich. Letztendlich handelt es sich um Wettbewerbsverzerrung. Jeder
Verein kann frei (auf Grundlage seiner finanziellen Mittel, Zukunftsperspektiven) Ã¼ber seine Spielerverpflichtungen
entscheiden, egal ob Bundesliga oder Regionalliga.
Den anderen Vereinen der Regionalliga BaWÃ¼ muss man in jedem Fall fÃ¼r ihre sehr gute Jugendarbeit Respekt
zollen. Soweit man es in anderen Foren lesen konnte,
hat sich Karlsruhe auch nicht fÃ¼r das reine "LegionÃ¤rsmodell" entschieden, sondern setzt ebenfalls auf junge,
einheimische Spieler und perspektivisch auf die Jugendarbeit. Ob dieses Modell nachhaltig sein wird, steht auf einem
anderen Blatt und wird nicht von anderen Vereinen bestimmt. AuÃŸerdem war wohl ein GroÃŸteil der Karlsruher letztes Jahr
noch in der 2. Bundesliga in der Spielgemeinschaft HTV/TVP/KSV aktiv. Dementsprechend treffen hier erfahrene 2. Bl-
Spieler auf Rl-Spieler. Pforzheim mÃ¼sste also eigentlich wissen mit wem sie es am Samstag zu tun bekommen.
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In den anderen Regionalligen (z. B. NRW, Nord) existieren mit den Elmpt Falcons, MÃ¶nchengladbach Rhinos oder den
HH Exiles Mannschaften, die definitiv Ã¼ber sehr erfahrene und hochklassige Spieler verfÃ¼gen. Die Elmpt Falcons
(wahrscheinlich eine Mannschaft der britischen Rheinarmee, deren Zusammensetzung noch mysteriÃ¶ser ist als die der
Karlsruher) haben ihre bisherigen Rl-Spiele alle massiv dominiert und es hat sich wohl auch bisher noch niemand aus
NRW beschwert.
Im Endeffekt muss man feststellen, dass selbst in den deutschen Regionalligen mittlerweile sehr ambitionierte und gute
Mannschaften am Werke sind (siehe auch die Erfolge der NÃ¼rnberger im DRV-Ligapokal in den letzten zwei Jahren).
Kleinen und sich im Aufbau befindenden Mannschaften bleibt die Verbandsliga als Einstieg in den Spielbetrieb. Das
"grassroots-Rugby" durchaus geregelt funktionieren kann, zeigt sich an den zwei Vls in Bayern und den Vls in NRW oder
auch der ostdeutschen 7er-Liga.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von UvY - 06.11.2008 10:18
_____________________________________

Klar wÃ¼rde es zu einer Wettbewerbsverzerrung fÃ¼hren, wenn alle Vereine nicht mehr antreten. genauso wie das
ausnutzen der GesetzeslÃ¼cke und somit das einfliegen von Spielern ohne Clearance , bei denen man zudem nicht weiÃŸ
bzw. vermutet wird, dass Sie in England schon spielen auch zu einer Wettbewerbsverzerrung fÃ¼hrt.
Wenn Karlsruhe "die Spieler" der letzten 2. Bundesliga SG zum einsatz bringen wÃ¼rde, wÃ¼rden maximal (sehr
gutglÃ¤ubig gerechnet) 5 Spieler auf dem Platz stehen. Dazugerechnet 2-3 Kiwis die in Karlsruhe wohnen plus 3-5 Spieler
die eingeflogen werden. Doch dass Ergibt "genau" die Mannschaft die letztes Jahr auf dem Feld stand. 
Dass man dann wie es frÃ¼her Ã¼blich war die Rugbyneulinge bzw. schlechtere Spieler auf die AuÃŸen position setzen
kann um nachher sagen zu kÃ¶nnen bei uns hat ein Neuling die versuche gelegt ist sehr lÃ¶blich. Sorry wenn davor auf
10,12,13... 3 Kiwis solche lÃ¶cher gerissen haben, dass selbst ein Blinder mit KrÃ¼ckstock noch den Vesuch legen
kÃ¶nnte.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von WRS - 06.11.2008 10:18
_____________________________________

@ Aile
Mit den Falcons und den Rhinos haben wir in NRW 2 Mannschaften der brit. Armee, die absolut zweitligareif sind. Die
Zusammensetzung ist nicht mysteriÃ¶s, alle haben gÃ¼ltige SpielpÃ¤sse.
Die Spiele mit diesen Mannschaften verlaufen ausgesprochen fair, unseren Spielern macht es richtig SpaÃŸ, trotz der
hohen Niederlagen. Ich hÃ¶re immer wieder den Kommentar "Ich habe viel gelernt". Aber die meisten Vereine in NRW
haben 2. Mannschaften in der VL, sodaÃŸ kaum Neulinge gegen "Halbprofis" antreten mÃ¼ssen.

@UvY
ich halte die Verletzungsgefahr fÃ¼r Neulinge, die gegen erfahrene Regionalspieler antreten mÃ¼ssen fÃ¼r mindestens
genau so hoch, es fehlt halt an Kondition und Spielpraxis. Es kommt doch immer auf eine faire Spielauffassung der
Spieler an. Auch ist der Trainer gefordert, der die Neulinge beizeiten auswechseln sollte.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von WRS - 06.11.2008 10:33
_____________________________________

@UvY
Wieso begeht Karlsruhe eine Wettbewerbsverzerrung, wenn die Vereine die MÃ¶glichkeiten erst durch Beschluss
geschaffen haben ?

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Aile - 06.11.2008 10:34
_____________________________________

"MysteriÃ¶s" bezog sich auf die Kommunikationspolitik der Rhinos und Falcons. Man wÃ¼rde gerne auch auÃŸerhalb von
NRW etwas mehr Ã¼ber diese beiden Top-Mannschaften lesen. 
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Leider gibt es diese LÃ¼cke im Regelwerk, welche nur durch den DRV bzw. RVBW geschlossen werden kann.
MÃ¶glicherweise trÃ¤gt diese Diskussion dazu bei. Bis dahin mÃ¼ssen
sich auch die Regionalligisten in BaWÃ¼ mit den angesetzten Gegnern auf dem Feld auseinandersetzen (wie es sich in
unserem Sport gehÃ¶rt).
Auf die Kondition und die Spielerfahrung der Gegenspieler zu achten bzw. diese zu steigern ist definitiv nicht Aufgabe
der anderen Spieler. Die Verantwortung dafÃ¼r trÃ¤gt (wie bereits erwÃ¤hnt) der entsprechende Trainer. Die Regionalligen
sind schon lÃ¤nger keine trainingsfreien Zonen mehr oder reine Veranstaltungen von "Theken"-Mannschaften.
Ãœber die Fairness, Spielweise der Karlsruher und den Lerneffekt kann ich leider nichts sagen. Das ist wohl (oder Ã¼bel)
Aufgabe der anderen Mannschaften in der Rl BaWÃ¼.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von UvY - 06.11.2008 10:37
_____________________________________

Im prinzip hast du recht nach RBW regeln ist es regelkonform (dass wurde mal vor 5-6 Jahren beschlossen) nur sollte es
meiner Meinung nach wenn es mittlerweile in allen LandesverbÃ¤nden, DRV und weltweit (IRB) verboten ist auch in BW
verboten sein. 

Mit spielern die Samstags fÃ¼r Karlsruhe spielen und die woche drauf dann wieder fÃ¼r London, twickenham oder sonst
wen. Was soll dass? in keiner Sportart gibt es doppelspielberechtigungen!?

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Hase - 06.11.2008 11:26
_____________________________________

UvY schrieb:
@ Hase

guter Ansatz nur dazu brauchst du in Deutschland erstmal die nÃ¶tigen Mannschaften und Spieler. Und momentan ist es
Ã¤uÃŸerst lobenswert, dass in den Regionalligen ein einigermaÃŸen regulÃ¤rer Spielbetrieb ohne grÃ¶ÃŸeren Spielabsagen aus
Spielermangel stattfindet.

eine ligareform wÃ¼rde bedeuten, dass die anzahl der rl's verringert wird (aus rl bawÃ¼ und bayern wird z.b. rl sÃ¼d).
somit gebe es genÃ¼gend mannschaften und spieler in und fÃ¼r die rl's. aber dies wurde alles schon durchgekaut und
ist auch vom drv thematisiert worden. als  gegenargumente kam bisher: die langen fahrzeiten und der kontrollverlust der
verbÃ¤nde Ã¼ber die entsprechenden rl's (stichwort: gras roots rugby). diese kontrolle wÃ¼rde aber nicht verlustig gehen,
sondern auf den bereich der vl Ã¼bergehen.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von ree - 06.11.2008 12:02
_____________________________________

Doch, es gibt immer wieder Doppelspielberechtigungen (Bsplw. Basketball): Wenn jmd fÃ¼r die Mannschaft des USC
Heidelberg spielt, dann kann er in der nÃ¤chsten Woche unter UmstÃ¤nden fÃ¼r Kirchheim (in einer anderen Liga)
auflaufen. So soll fÃ¼r junge Spieler die noch nicht vorhandene Spielpraxis erlangen. Geht natÃ¼rlich nur in Sportarten,
die nicht so kÃ¶rperl. anspruchsvoll wie Rugby sind ;)

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von klopfer - 06.11.2008 12:02
_____________________________________

Zum Thema Falcons und Rhinos:
beides sind Mannschaften der British Army - super nette Jungs, die einfach gerne Rugby spielen und bei denen es trotz
hoher Niederlagen auch immer wieder SpaÃŸ macht zu spielen. Gerade in solchen Spielen kann man doch eine Menge
Erfahrung sammeln. Zumindest von den Falcons weiÃŸ ich, dass sie auch gerne auf hÃ¶herem Niveau in Deutschland
spielen wÃ¼rden.
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Verhindert wird dies durch die Ungewissheit, wann der nÃ¤chste Einsatz wartet, welche Spieler bzw. ob Ã¼berhaupt
genÃ¼gend Spieler zur VerfÃ¼gung stehen. GeheimniskrÃ¤merei kann man ihnen auch nicht vorwerfen - eine kurze
Suche bei Google und siehe da: Homepage mit Spielberichten und jeder Menge Fotos.

just my two cents...

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von mfreitag - 06.11.2008 13:26
_____________________________________

Kann mir jemand sagen, warum das damals vom RBW so beschlossen wurde? Macht in Meinen Augen ja Ã¼berhaupt
keinen Sinn diese Sonderregelung.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von UvY - 06.11.2008 13:54
_____________________________________

Kann ich dir auch nicht genau sagen.... meine Vermutung ist, dass man z.B. Spielern die nur fÃ¼r eine kurze
Ãœbergangszeit in Deutschland sind z.b. fÃ¼r ein halbes Jahr - ohne grÃ¶ÃŸeren Aufwand es trotzdem ermÃ¶glichen kann
Rugby zu spielen. Weil so ne Clearance musst erst anfordern und dauert ne weile. Und in frÃ¼heren Zeiten war man ja
um jeden Spieler froh den man bekommen konnte.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von mfreitag - 06.11.2008 14:11
_____________________________________

Weil so ne Clearance musst erst anfordern und dauert ne weile. 

Bei uns dauert die Beschaffung einer Clearance aus SÃ¼dafrika, Argentinien oder England maximal eine Woche, also
relativ schnell. Es sei denn, mann mÃ¶chte einen Spieler, der am Donnerstag das erste mal beim Training auftaucht,
gleich am Wochenende spiele lassen.
Mein Ratschlag an den RBW: diesen Passus in den Statuten schnellst mÃ¶glichst Ã¤ndern.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Werner - 06.11.2008 14:49
_____________________________________

mfreitag schrieb:
Mein Ratschlag an den RBW: diesen Passus in den Statuten schnellst mÃ¶glichst Ã¤ndern.Vermutlich ist dieser Passus
nicht mehr anzuwenden.
Ich gehe davon aus das diese Regelung durch die Spielordnung des DRV als hÃ¶here Instanz auÃŸer Kraft gesetzt wurde.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Peter - 06.11.2008 14:50
_____________________________________

Folks,

meines Erachtens ist die Regelung, die in BaWÃ¼ getroffen wurde gar nicht rechtens. Wenn der DRV und die IRB eine
solche Regel in der Spielordnung (oder sonstwo) festlegt hat sie in ganz Deutschland GÃ¼ltigkeit.

Man stelle sich vor der Verband in BaWÃ¼ beschlieÃŸt, dass das Deutsche Grundgesetz bei Rugbyspielen in BW keine
GÃ¼ltigkeit mehr hat... und was dann?;) 
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Ich persÃ¶nlich bin sehr gespannt was man in Zukunft noch so alles aus Karlsruhe hÃ¶rt...

Servus

Peter

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Peter - 06.11.2008 14:52
_____________________________________

Hallo Werner!

2 Dumme ein Gedanke... :laugh: 

CU

P.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Werner - 06.11.2008 14:57
_____________________________________

Peter schrieb:
... und was dann?;)Hallo Peter,
du kommst doch aus Hessen. Dann soltest du wissen wie die in der hessischen Verfassung nach wie vor erwÃ¤hnte
Todesstrafe anzuwenden ist.
Gar nicht! Das 1949 eingefÃ¼hrte Grundgesetz hat die hessische Regelung auÃŸer Kraft gesetzt.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von mfreitag - 06.11.2008 15:08
_____________________________________

Dann hÃ¤tte die Pass-Stelle des RBW doch gar keine PÃ¤sse ausstellen dÃ¼rfen, wenn keine Clearance vorgelegen hat.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von nochmal ich - 06.11.2008 15:49
_____________________________________

@mfreitag

das sehe ich auch so... Die Frage ist, wer prÃ¼ft so etwas im nachhinein?

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von WRS - 06.11.2008 15:53
_____________________________________

Die RechtmÃ¤ÃŸigkeit der SpielerpÃ¤sse hÃ¤ngt m.E. davon ab, was in der Spielordnung BW dazu steht. Leider ist im Internet
nichts verÃ¶ffentlicht.
Die Spielordnung des DRV ist nach Â§ 1 Abs. 1 anzuwenden, wenn explizit keine anderen Regeln gelten. Wenn BW eine
andere Regelung hat, ist diese fÃ¼r die Regionalwettbewerbe bindend. Wer kennt die Spielordnung BW hierzu?

============================================================================
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Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Tregaron - 06.11.2008 16:15
_____________________________________

chef 2000 schrieb:
 
Doch es tut sich was! Der restliche Spielbetrieb beginnt sich zu wÃ¤hren.
Die Gefahr fÃ¼r Spieler, denen sie zu meist in den Begegnungen schutzlos ausgeliefert sind, ist fÃ¼r manchen Trainer
zu hoch. 

.
Was soll die Frage? Laut Spielplan hat Karlsruhe 2 Spiele antreten sollen, einmal gegen Heilbronn und einmal gegen
Stuttgart II. Beide AuswÃ¤rtsspiele.

Das 3. Spiel fÃ¼r KA ist erst fÃ¼r Samstag angesetzt, und zwar gegen Pforzheim. Die Woche danach gegen Stuttgart
wieder. Ich kann nicht fÃ¼r PF sprechen, aber ich weiÃŸ daÃŸ Stuttgart vorhat anzutreten, trotz deutliche Niederlage beim
ersten Treffen.

Meine Meinung nach erÃ¼brigt sich die Frage, es sei denn, man schreibe fÃ¼r die Bild Zeitung....

Ein Spiel nicht anzutreten, nur weil eine "Cricket" Ergebnis daraus resultieren kÃ¶nnte, bringt nichts. Stuttgart II besteht
zum groÃŸen Teil aus Neulinge, die Spielpraxis brauchen und, vor allem, wollen. Ja, es ist peinlich so ein hohe Niederlage
einzustecken. Der Anreiz ist, sich zu verbessern.

Wie viele Spieler muÃŸten wÃ¤hrend des Stuttgart Spieles den Platz verltzt verlassen.

Also bitte, keine unbegrÃ¼ndete GerÃ¼chte in die Welt setzen. Wir sind nicht beim FuÃŸball.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von nochmal ich - 06.11.2008 16:39
_____________________________________

@Tregaron

darum geht es nicht, fÃ¼r mich stellt sich hier die frage, ist es ok, dass in BW ohne clearence PÃ¤sse vergeben werden!!!

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von WRS - 06.11.2008 17:45
_____________________________________

FÃ¼r mich stellt sich die Frage, ist tatsÃ¤chlich keine clearence da? Das kÃ¶nnen die Beteiligten ja beim Verband
abklÃ¤ren. Auf jeden Fall wÃ¼rde ich auf dem Spielberichtsbogen vorsorglich Protest einlegen.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von UvY - 06.11.2008 18:35
_____________________________________

Zum Thema ob pforzheim antritt kann ich nur sagen, dass pforzheim nach derzeitigem stand nicht antreten wird weil Sie
etliche verletzte haben und die nachfolgenden Spiele aus pforzheimer sicht deutlich wichtiger sind.

============================================================================

Aw: Kasruher SV jetzt ohne Gegner?
Geschrieben von Tregaron - 06.11.2008 18:45
_____________________________________

also in dem Fall wird PF verletzungsbedingt nicht antreten, nicht weil die SchiÃŸ vor KA haben.
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Obwohl letztes Jahr haben wir PF Spieler ausleihen mÃ¼ssen....

============================================================================
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